
Protokoll: 

Die Vorsitzende liest die Antwort der Verwaltung vor. Die Antwort liegt den Ausschussmitgliedern auf 

den Tischen vor.  

 

RM Thieltges fragt nach der Standortsuche, den Kosten der Restaurierung und einer notwendigen 

Zustimmung durch den Kulturausschuss. RM Naumann weist daraufhin, dass der richtige 

Verfahrensweg ist: Die Anfrage als Antrag in den Haushaltsberatungen stellen. 

 

RM Balmes verweist bei der Frage der Finanzierung auf das Zusammentragen von Sponsorengelder 

(vgl. Barbara-Denkmal). RM Altmaier schlägt vor, im Rahmen des Programms „Stadtgrün“ in Lützel, 

eine mögliche Förderung zu prüfen und als Standort den alten im Volkspark Lützel ins Auge zu fassen. 

RM Bourry bestätigt, dass der Stadtteil Lützel sehr interessiert an der Rückkehr des Muschelbrunnens 

ist. 

 


